

# 北ぐんに

2025年4月8日(火)発行

## 令和7年度 担任・副担任一覧



学年	学級	学級担任	教科	副担任	教科	学級
2 年	1組					
	2組					
	3組					
	4組					
	5組					
	8組					
3 年	1組					
	2組					
	3組					
	4組					
	5組					
	6組					
	8組					

校長：三浦 英悟	教頭：	主幹教諭：
養護教諭：	栄養教諭：	用務員：
事務職員：	校務助手：	学校司書：
A L T：	スクールカウンセラー：	
相談支援パートナー・学びのサポーター：		

着任あいさつ

この度、下記14名の教職員が着任いたしました。

三浦 英悟 先生 (校長 琴似中学校)

新しく着任しました、校長の三浦英悟です。東区で勤務することが長かったこともあり、栄中学校の明るく元気な生徒と生活できることを楽しみにしています。よろしくお願いします。

○○ ○○ (主幹教諭 保健体育 栄南中学校)

春休みに訪れた時、たまたま最初に玄関で出会った生徒さんからの元気な挨拶と、親切にドアまで開けていただき、素敵な学校に来ることができたなど感じました。栄中学校のために精一杯頑張ります。よろしくお願ひいたします。

○○ ○○ 先生 (教頭 札幌市教育委員会)

このたび、直接学校で子どもたちの成長を間近で見守りながら、保護者の皆様とともに教育を進める機会をいただき、大変嬉しく感じております。子どもたちが安全で充実した学校生活を送れるよう取り組んでまいりますので、よろしくお願ひいたします。

○○ ○○ 先生 (国語 屯田中央中学校)

はじめまして。1年生の国語を担当します。みなさんと出会えたことをとても嬉しく思っています。楽しい授業になるよう精いっぱい頑張りたいと思いますので、よろしくお願ひいたします。



## ○○ ○○ 先生（国語 札苗中学校）

東区の札苗中学校よりまいりました。素直な生徒たちばかりと聞いており、これから生徒たちと過ごせることをとても楽しみしております。自分にできることを精いっぱい務めさせていただきたいと思います。よろしくお願ひいたします。

## ○○ ○○ 先生（社会 篠路西中学校）

このたび、篠路西中学校より赴任してきました、○○○○です。教科は、社会科です。授業では、知識の伝達に偏るのではなく、「なぜ」という部分を追及し、驚きや発見のある授業を展開したいと思います。また、この学校に来て感じたのは、栄中学校の生徒の純粋さと元気です。特に、廊下ですれ違ったときの大きな挨拶が印象的です。みなさんに負けないように、先生もみなさんの成長のお手伝いができればと思っています。どうぞ、よろしくお願ひします。

## ○○ ○○ 先生（数学 稲積中学校）

初めまして。稻積中学校よりも学校が大きく生徒の人数も多くドキドキしています。栄中学校では、たくさんのこと挑戦し、皆様と一緒に大きく成長していくと思います。どうぞこれからよろしくお願ひいたします。

## ○○ ○○ 先生（音楽 新卒）

初めまして。音楽を担当いたします。皆さんと音楽を通じて楽しく学べることを楽しみにしています。音楽が心の拠り所となるような授業ができるよう頑張ります。どうぞよろしくお願ひいたします。

## ○○ ○○ 先生（社会 捜点校指導員 東栄中学校）

この度、検査校指導員という形で栄中学校に着任しました○○です。皆さんに直接かかわる場面は少ないと思いますが、よろしくお願ひいたします。

## ○○ ○○ 先生（国語 澄川中学校）

南区の澄川中学校から参りました○○○○です。3年生を担当します。綺麗な校舎で、皆さんと楽しい日々を過ごしていきたいと思っています。生徒の皆さん、保護者の方々これからどうぞよろしくお願ひいたします。

## ○○ ○○ 先生（社会 屯田中央中学校）

社会科の時間講師としてお世話になります。最初に勤めた学校が東区の中学校で、33年ぶりに戻ってきました。もういい歳ではありますが、明るく元気な生徒たちとともに一年間頑張りたいと思います。よろしくお願ひいたします。

## ○○ ○○ 先生（理科 新卒）

初めまして。理科を担当します。理科の授業や普段の学校生活でみなさんとたくさん関わっていく中で楽しく、そして互いに大きく成長ができるように頑張ります。どうぞよろしくお願ひします。

## ○○ ○○ 先生（技術・家庭 新卒）

初めまして。家庭科の授業を担当いたします。全クラスで授業を行いますので一日でも早くみんなの顔と名前を覚えたいと思います。家庭科を好きになってもらえるよう精いっぱい頑張りますのでどうぞよろしくお願ひいたします。

## ○○ ○○ さん（事務職員 屯田西中学校）

北区の屯田西小学校から異動となりました。生徒たちの学校での生活環境を少しでも良くできるよう頑張ります。保護者の皆様、地域の皆様、よろしくお願ひいたします。



## 「強い意志でスタート」

校長 三浦 英悟

2・3年生のみなさん進級おめでとうございます。春休みは、実り多い春休みとなったでしょうか。先ほど着任式で新しい教職員の方を紹介しました。この後は、新しい学級になり、新たな出会いが始まります。新たな気持ちを大切に、力強く一年のスタートをしてほしいと思います。

今年一年間のスタートにあたり、皆さんも知っている水泳選手の池江璃花子（えりこ）さんについて話します。池江選手は、高校1年生で「リオ五輪」出場、インターハイでも金メダルをたくさん獲得するなど、将来を大変期待される選手でした。しかし、高校3年生の時に、病気がわかり、闘病生活で、水泳ができない状態が長く続いてしまいました。練習をやりたい気持ちはあるが、できない。更に、病気が治るのか先の不安もあります。どんなに辛かったでしょう。その後、長い時間がかかりましたが、病状も体力も少しずつ回復してきました。その間、悩みながらも、強い意志をもち、ひたむきに努力を続け、見事「東京五輪」に出場しました。その時の姿を見て、大変感動したことを覚えています。そして、昨年の「パリ五輪」にも出場しています。闘病生活から五輪に参加までの期間、どれ程の努力があったのか、本人しかわかりませんが、並大抵の努力ではなかったと想像できます。その池江選手が、先日、2028年「ロサンゼルス五輪」を最後の五輪とすると発表がありました。ロサンゼルス五輪を最後にするという発表は、自分自身にプレッシャーを与えることになると思いますが、今までの長い水泳生活の集大成として臨むという、池江選手の覚悟や意志の強さが伝わってきます。昨年の「パリ五輪」では、決勝進出を目指していましたが、12位という悔しい結果になってしまったこともあり、次の目標につながったのだと思います。

4月は、皆さんにとって、学年が変わり、学級が変わり、自分の周りの環境が大きくがわります。この変わり目のときは、自分を成長させる大きなチャンスだと、私は思います。

一年間の初めにあたり、池江選手の辛い時の努力の一部分について話しました。

年度の初め、自分で目標を決め、その目標達成に向けて「強い意志」でスタートしてほしいと思います。目標は、自分の得意なことでも、逆に、苦手なことに挑戦するのもいいです。

併せて、自分の目標達成に向けては、自分の努力はもちろんですが、周りの仲間の力を借りるとよいです。学校は、多くの生徒がいます。自分とは違う様々な考えに触れることができる素晴らしい場です。人それぞれに個性があり、考え方も得意・不得意が違います。是非、いろいろな人の考え方につれてほしいと思います。

今日から、新しい出会いで学級がスタートします。学級内の一人一人、それぞれの個性を大事にしながら、思いやり、協力性、団結力等を發揮し、学級を一つのチームとして、チームワークを大切にして一体感を味わい、充実した一年間にしてほしいと思います。

皆さん、元気で楽しく生活し、目標を達成、飛躍の年となることを期待して、一学期始業式の話とします。



